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SEÑOR PRESIDENTE

El presente Proyecto de Minuta tiene por finalidad,

solicitarle al Intendente que a través de la Dirección de Transito analice la circulación

y sectores de estacionamiento vehicular en diferentes arterias de nuestra ciudad.

Tal solicitud se fundamenta en la necesidad de brindarle

mayor seguridad a todos los vecinos que circulan por estas arterias y además para

tener un mejor ordenamiento vehicular, teniendo en cuenta las características

geográficas de nuestra ciudad y el incremento de vehículos que se ha registrado en

los últimos tiempos.

Por lo expuesto solicito el acompañ miento de mis pares

para aprobar el Proyecto de Minuta que se adjunta.
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Coneejo De(berante
de Ciudad de Ushuaia

Bloque
Partido Federal Fueguino

MINUTA DE COMUNICACIÓN

En mi carácter de Presidente del Concejo Deliberante, y por mandato de los

señores concejales, tengo el agrado de dirigirme al señor Intendente para que a

través de la Dirección de Transito realice un relevamiento general de la señalización

vial vertical y/o horizontal, ya que en muchos lugares se encuentra sumamente

deteriorada o bien es inexistente, generando embotellamientos y accidentes de

transito, que con las señales adecuadas podrían evitarse.

Del mismo modo resulta conveniente realizar un análisis pormenorizado de la

circulación vehicular y de los sectores de estacionamiento en el ejido urbano, de tal

manera de dar una mayor fluidez al transito y mejorar las condiciones de seguridad.

Entre otras arterias podemos mencionar las siguientes:

a) Intersección de las calles Pontón Río Negro, Luis Vernet y Virasoro y

Calvo.

b) Prohibir el estacionamiento en ambas márgenes sobre la calle Darwin,

entre las calles Magallanes y Canga.

c) Marcos Zar y Avenida Alem

Los lugares mencionados precedentemente son un claro ejemplo de los

inconvenientes que se generan por la falta de carteleria o bien por los espacios

estrechos que quedan cuando se permite el estacionamiento en ambas margenes.

Se debe tener en cuenta además que se ha incrementado notablemente el

parque automotor, esta situación se ve agravada por el porte del tran\sporte colectivo

que circula por las arterias de nuestra ciudad.,

Por lo expuesto precedentemente solicito se de tramite pr ferencial a la

presente solicitud.

Sin otro particular lo saludo atentamente.

ER CARDEMAS
Conceja P.F.F

•ejo Delibe nte Ushuate
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